



Pendant la période de confinement

**Votre édition**  
**numérique**

de **L'UNION**

est disponible sur

[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)



## INDÉPENDANCE

Point d'orgue, en général, des manifestations commémoratives de la fête de l'indépendance, la parade militaire ne durera cette année du soixantenaire qu'une dizaine de minutes – crise sanitaire oblige – et aura pour théâtre l'esplanade du palais Rénovation.

Page 5

## UN

La succession de Zacharie Myboto à la tête de l'Union nationale (UN) pourrait ne pas être un long fleuve tranquille. L'un de ses dirigeants et unique député, Minault Maxime Zima Ebeyard, s'inquiète des risques d'implosion que ferait courir un passage de flambeau de type dynastique.

Page 5

# VASTE CHANTIER

**DÉTENTEUR** depuis le 17 juillet du double portefeuille de l'Enseignement supérieur et de l'Éducation nationale, Patrick Mouguiama-Daouda, aidé de sa déléguée Camélia Ntoutoume-Leclerc, doit agir sur plusieurs fronts, auxquels il s'est d'ailleurs immédiatement attaqué. Objectif : (ré)inventer un modèle national ou, à tout le moins, le rendre performant.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

A-t-on fini avec la Covid-19 au Gabon ? Sinon, quel est l'état exact de la situation aujourd'hui ?

Depuis quelque temps, on a comme l'impression qu'il n'y a plus de pandémie chez nous, et qu'on peut désormais tout se permettre. C'est ainsi que nos compatriotes affichent sans retenue les vieux comportements. Le port du masque est devenu "facultatif", les gestes barrières presque abandonnés, les foules se sont reconstituées partout, dans les transports urbains on a renoué avec les surcharges. Du côté des forces de sécurité chargées de faire respecter les mesures barrières c'est le relâchement total aux heures du couvre-feu. Dites, qui a proclamé la reprise normale du cours de la vie ?

J'ai peur, moi Makaya, de ces comportements suicidaires. C'est un peu ce qui se passe là, là, là dans les pays du Nord. Au regard du succès remporté par le confinement, ils ont cru avoir vaincu la pandémie et ont proclamé la reprise des activités. Mais, au bout de quelques jours, ils ont déchanté. Le coronavirus qui a horreur de la foule est revenu au galop. Aujourd'hui, ils craignent une deuxième vague de contamination encore plus forte et plus violente que la première. Cela doit nous servir d'avertissement sérieux. Dieu nous a épargné des hécatombes enregistrées aux Amériques. Alors, arrêtons de jouer avec le feu.

Que chacun sache que la Covid-19 est encore là mbè-mbè dans le pays. Et la fin, ce n'est pas pour demain. Alors, continuons la lutte jusqu'à la victoire... certaine.

...MAKAYA

## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit